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Abstract (en)
Colour photographic recording material with at least one blue- sensitive silver halide emulsion layer containing at least one yellow coupler, at least
one green-sensitive silver halide emulsion layer containing at least one magenta coupler and at least one red-sensitive silver halide emulsion layer
containing at least one cyan coupler and with conventional interlayers and protective layers, wherein the silver halide applied to all the light-sensitive
layers, expressed as AgNO3, is not more than 0.3 g/m<2> and the colour coupler-containing layers contain, dissolved in hydrophobic oil droplets, at
least one p-phenylenediamine compound having a primary amino group and at least one ballast radical, can be developed using an intensifier bath,
with very little pollution of the environment.

Abstract (de)
Farbfotografisches Aufzeichnungsmaterial mit wenigstens einer blauempfindlichen, wenigstens einen Gelbkuppler enthaltenden
Silberhalogenidemulsionsschicht, wenigstens einer grünempfindlichen, wenigstens einen Purpurkuppler enthaltenden
Silberhalogenidemulsionsschicht und wenigstens einer rotempfindlichen, wenigstens einen Blaugrünkuppler enthaltenden
Silberhalogenidemulsionsschicht sowie üblichen Zwischen-und Schutzschichten, bei dem der Silberhalogenidauftrag aller lichtempfindlichen
Schichten, angegeben als AgNO3, nicht mehr als 0,3 g/m² beträgt und die farbkupplerhaltigen Schichten in hydrophoben Öltröpfchen gelöst
wenigstens eine p-Phenylendiaminverbindung mit einer primären Aminogruppe und wenigstens einem Ballastrest enthalten, läßt sich sehr
umweltfreundlich mit einem Verstärkungsbad entwickeln.
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